

**Kleine Anfrage Mario Imhof (FDP): BEA bern expo AG schockiert BEA-Beizer**

Die BEA bern expo AG will die Gastronomie mit 9 Restaurants und den Cateringbetrieb neu organisieren und hat den bisherigen Betreibern nun fristgerecht auf den 30. April 2010 gekündigt.

Die heutigen, langjährigen Pächter konnten sich nun neu bewerben und haben Ihre Unterlagen Anfang April eingereicht. Auf eine Antwort warten diese aber bis jetzt und auch zu den versprochenen Gesprächen wurden sie von der BEA bern expo AG nicht eingeladen.

Die Zürcher Gastrogenossenschaft ZFV-Unternehmungen will ab Mai 2010 die Gastronomie der BEA bern expo AG und alle Betriebe übernehmen.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Gemeinderat, die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Ist der Gemeinderat im Interesse der betroffenen Berner Unternehmer und deren Angestellten, bei der BEA bern expo AG vorstellig geworden?
2. Wenn Ja, was konnte erreicht werden?
3. Wenn Nein warum nicht, wenn doch die Stadt am Messeplatz beteiligt ist?

Bern, 12. November 2009

*Kleine Anfrage Mario Imhof (FDP)*